





SE REINICIAN OBRAS PARA LA CONSTRUCCION DE LA BIBLIOTECA DEL BANCO DE LA REPÚBLICA EN NEIVA

El próximo mes de junio el Banco de la República reiniciará la construcción de su biblioteca en Neiva. La obra, que tendrá una duración de 18 meses, tiempo en el que se incluye la dotación y puesta en funcionamiento, le brindará a la ciudad y al departamento una biblioteca que estará a la altura de las más representativas del país.

La edificación estará ubicada en el mismo punto en donde hasta hace algunos años funcionó el Banco en el centro de la ciudad y ha sido concebida para que en áreas de diseño contemporáneo, los visitantes encuentren espacios adecuados para la investigación, la lectura y el apoyo a sus actividades académicas, educativas y culturales. Igualmente, el diseño contempla soluciones para facilitar el acceso y desplazamiento de personas con discapacidad física, a través de los tres niveles que tendrá el edificio.

El proyecto incorpora buenas prácticas para contribuir a la sostenibilidad ambiental, tales como el uso racional de energía, manejo del agua, manejo de desechos, entre otros. Es una biblioteca que cumple con los estándares requeridos en términos de operación, tecnología y arquitectura.

Una vez terminada, la biblioteca de Neiva hará parte de la Red de Bibliotecas del Banco, compuesta por la Biblioteca Luis Ángel Arango en Bogotá, y por 18 bibliotecas, 10 áreas culturales y 7 centros de documentación regional en 28 ciudades del país.





Comunicado de Prensa • Neiva, 27 de abril de 2011



La biblioteca contará con los siguientes servicios:

En el primer piso estarán el punto de información, el área de préstamo y asociación, los casilleros y la sala de lectura principal, que operará por el sistema de estantería abierta y contará también con servicios de lectura informal, consulta electrónica, internet, sonoteca y videoteca. En el segundo piso se encontrará la sala de lectura libre (periódicos y revistas), la sala de capacitación virtual y una sala infantil donde los niños disfrutarán de cuentos y textos cuidadosamente seleccionados y podrán participar en actividades especialmente programadas para motivar su interés en la lectura y el arte, con espacios y mobiliario concebidos para satisfacer sus necesidades y estimular su imaginación. En el tercer piso, estará el auditorio – sala múltiple y una terraza especial para eventos culturales.

Biblioteca Banco de la República Neiva

Área Construida: Servicios ofrecidos: 3.600 m²

Sala de lectura general:

- •25.000 volúmenes
- •15 mil instalados
- 10 mil proyectados
- Capacidad de 130 lectores

Sala infantil:

- •5.000 volúmenes
- Capacidad de 60 lectores

Sala múltiple:

Capacidad para 110 personas

Sala de capacitación virtual:

- Capacidad para 28 personas
- Sonoteca y videoteca
- •20 estaciones
- •17 parqueaderos aprobados por la Curaduría Urbana





Comunicado de Prensa • Neiva, 27 de abril de 2011



¿Qué servicios ofrece actualmente la Agencia Cultural del Banco de la República en Neiva?

Actualmente, la Agencia Cultural de Neiva promueve espacios y actividades para la comunidad huilense como conciertos, talleres de promoción de lectura, talleres de formación, conferencias relacionadas con diversos temas de la región y, el servicio de la red de bibliotecas del Banco de la República. Éste último ofrece la oportunidad al usuario de poder tomar en préstamo cualquier libro del fondo documental de la red de bibliotecas en todo el país, no importa en qué ciudad se encuentre el texto y sin costo alguno. El usuario podrá ubicar los libros de su interés a través del catálogo al que tiene acceso a través de la página electrónica de la Biblioteca Luis Ángel Arango, www.banrepcultural.org.